



Comisión de
Noveles
CTPCBA

Desayuno novel en clave teatral

| Por los **traductores públicos Nadia Gosalbes y Alejandro Echagüe**, integrantes de la Comisión de Noveles |

El sábado 23 de junio, se llevó a cabo en la sede de Avda. Corrientes del CTPCBA el ya tradicional desayuno organizado por la Comisión de Traductores Noveles para todos los matriculados con menos de cinco años de ejercicio profesional.

El encuentro comenzó con una dramatización humorística a cargo de miembros de la Comisión, sobre situaciones comunes a las que todos solemos enfrentarnos cuando damos los primeros pasos en la profesión, como, por ejemplo, el llamado de nuestro primer cliente, que nos sorprende en el momento menos pensado, y algunos de los pedidos más insólitos que podemos llegar a recibir a lo largo de nuestra vida profesional. El propósito fue, risas mediante, poner de relieve el desconocimiento que muchas veces existe sobre la naturaleza, la complejidad y la responsabilidad de la labor del traductor público, y, a la vez, sugerir algunas respuestas que podemos dar ante determinadas situaciones, con el fin de «educar» al cliente.

Culminada la actuación, llegó el momento del café y las facturas, lo que propició un ambiente cálido y

descontracturado, ideal para el intercambio de experiencias, inquietudes e ideas. Fueron tres horas sumamente enriquecedoras para todos los presentes.

Al finalizar el encuentro, se invitó a los asistentes a formar parte de la Comisión de Traductores Noveles y a participar en sus actividades. ■

